

## Insolite Dakar 2009 : une vraie friterie dans un pick-up

C'est un Toyota pick-up de série développant 175 ch...jusque là, rien de très original ! Mais en jetant un oeil à l'arrière du véhicule de course on aperçoit alors un module de... friterie. La première friterie de course qui participera au prochain Dakar (3 au 18 janvier) ! Le pari est un peu fou. Une façon originale de rendre hommage au patrimoine et à l'identité "Ch'ti", comme a su le faire Dany Boon avec son film "Bienvenue chez les Ch'tis". En plus de faire de vraies frites sur place, La chti Friterie roulera pour les clowns de l'espoir. Un euro par kilomètre parcouru sera reversé à l'association qui vient en aide aux enfants hospitalisés. Un site Internet est dédié au véhicule. [www.chtifriterie.com](http://www.chtifriterie.com).  
[Découvrez la galerie photos de la ch'ti Friterie : ICI.](#)

